

# 今号の 注目記事

## 町長の行動

1月は、東海杯少年サッカー大会(17日)、各地域審議会(14～19日)、宇和島圏域郷土芸能祭(18日)、総合防災フォーラム(21日、松山市)、四国防災トップセミナー(27日、高松市)、第1回町議会臨時会(30日)などに出席しました。

2月は、愛南町女性の集い(8日)、愛媛県市町村職員共済組合市町村長議員協議会(9日、松山市)、防災教育支援事例発表 in 新居浜(11日、新居浜市)、四国公共交通活性化シンポジウム(12日、高松市)などに出席しました。

## 町長の思い

町民の皆様には、副町長や教育長等、執行部の体制が決まらず、ご心配をお掛けしていましたが、1月30日の「第1回町議会臨時会」において、議員各位の同意をいただき、新体制を整えることができましたのでご報告します。なお、詳細については、今号「町政フラッシュ」(P9)を、ご一読ください。

今後は、新しい執行体制の下で、教育や福祉の向上等、私のめざす「町民感覚のまちづくり」を積極的に推進していきますので、ご支援、ご協力をお願いします。



1/17

一本松小学校の「校内マラソン大会」で、日本赤十字奉仕団一本松支部の皆さんが「ぜんざい」のサービスを行いました。



2/8

松山市総合コミュニティセンターで行われた「ふるさとCM大賞えひめ2009」公開審査会で、愛南町制作のCM作品をPRしました。



2/1

「第4回愛南町ふれあいマラソン大会」で、必死にゴールをめざす小学生に、沿道から多くの声援が送られていました。



2/7

須ノ川地区の大規模林道ほかで行われた「野鳥自然観察会」で、参加した小学生が、双眼鏡を手に、メジロなどの野鳥を楽しそうに探していました。